

Printausgabe vom 30.06.2007

Urlaub machen in der Jugendkirche

Sachsenhausen. Eine ganze Woche Stressabbau zum Schuljahresende: Das bietet die katholische Jugendkirche Jona, Holbeinstraße 70, Schulklassen und Jugendgruppen kurz vor Beginn der Sommerferien. Vom 2. bis zum 5. Juli können die Teilnehmer jede Menge erleben. Den Abschluss bildet am letzten Schultag, 6. Juli, nach der Zeugnisvergabe das erste Open-Air-Bandfestival der Jugendkirche mit vier Schülerbands auf dem Platz vor der Bonifatiuskirche.

„Wir wollen den Schülern nach einem anstrengenden Schuljahr ein Ventil zum Stressabbau bieten und ihnen Wege zu Ruhe und Entlastung zeigen“, betont Jugendpfarrer Werner Otto. Mit der „Holiday Church“ erprobt die Jugendkirche zum ersten Mal eine ganze Woche als thematisch gebundene Veranstaltung. Und das Angebot kommt offensichtlich an: Fast alle Termine sind bereits ausgebucht, 500 Jugendliche haben sich zu einem Besuch in der „Holiday Church“ angemeldet.

Ihnen wird einiges geboten: Start ist im Schülercafé Orca, das mit Licht und Lärmeffekten zum „Stressraum“ umgestaltet wird. Stressabbau soll dann die Kirche bieten, wo Hochseilklettern im Chorraum, ein Surfsimulator und andere sportliche Aktivitäten zeigen, dass man sich mit Bewegung bestens abregieren kann. Eine „Oase der Ruhe“ in der Krypta unter dem Kirchenraum wiederum bietet Entspannung. Meditative Musik, Phantasiereisen, autogenes Training, aber auch das Gebet als Möglichkeit der Entlastung im Gespräch mit Gott können hier ausprobiert und entdeckt werden. Dass Entspannung auch in Gemeinschaft funktioniert, zeigen der Niedrig-Seilgarten im Pfarrsaal und der Jona Beach-Club auf dem Parkplatz vor der Kirche.

„Jona School’s out“ heißt es am Freitag, wenn die umliegenden Schulen nach der dritten Stunde schließen. Um 10.45 Uhr lädt Jona zum gemeinsamen „School’s out“-Gottesdienst ein. Ab 11.15 Uhr startet das Freiluftkonzert mit den Schülerbands The Humus, The Rails, Mind Occupation und White Squall. Der Eintritt ist frei. (fnp)